

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan atas Kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Intelektual Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa pada Materi Sistem saraf di Kelas XI IPA SMA Asy-syafi’iyah Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017” ,yang bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pegetahuan Alam, Universitas Medan.

Dalam Penyelesaian skripsi ini banyak pihak-pihak yang telah memberikan bantuan, bimbingan, dan arahan kepada penulis. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc dan Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan dalam skripsi ini, bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan bapak Mirza Irmawan, M.Kons, yang telah membantu saya dalam memvalidkan angket dan membantu dalam proses pengadaan tes standar Kecerdasan Intelektual. Kepada Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi dan Fakultas MIPA saya ucapkan terima kasih atas segala ilmu yang telah diberikan kepada penulis. Keluarga besar SMA Asy-syafi’iyah Medan. Terutama kepala sekolah Bapak Maramuda, S.Pd, dan ibu Ika Wardhani Saraan, S.Pd, Ftriatul Asphani, S.Pd selaku guru bidang studi biologi dan siswa kelas XI IPA yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada saya. Teristimewa ucapan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Bapak Parmin dan Ibunda Suyati yang tiada hentinya memberikan semangat, nasehat, do’a dan kasih sayangnya kepada penulis, buat mas bambang kak runi dan rudi terimakasih juga atas doa

dan dukungan kalian, untuk akifa Naila Zahra (Ara) keponakan tete yang selalu menjadi penghibur dikala rasa jenuh menghampiri dengan tingkah lucunya, dan buat keluarga besar Noyodikromo dan keluarga besar Wirorejo terimakasih atas doa dan dukungannya.

Semoga kebaikan Bapak/Ibu, Saudara/I menjadi amal baik dan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak.

Medan, Juli 2017

Penulis

Tri Agustina

NIM. 4133141080

THE
Character Building
UNIVERSITY